

N i e d e r s c h r i f t

über die Sondersitzung der kommunalen Konferenz Alter und Pflege des Kreises Düren

am 08.05.2018

Anwesende: siehe Anwesenheitsliste

Der Vorsitzende der kommunalen Konferenz Alter und Pflege, Herr Beyß, begrüßt die anwesenden Mitglieder.

Die Einladung zur Sitzung ist form- und fristgerecht zugegangen. Änderungen oder Ergänzungen zur Tagesordnung werden nicht vorgebracht.

I. Öffentliche Sitzung

1. Impulse zur zukünftigen Gestaltung der KKAP

- 1.1. kritische Anmerkungen zur bisherigen KKAP
- 1.2. Anregungen zur künftigen Gestaltung

Zunächst stellt Frau Breuer die wesentlichen Aufgaben der KKAP nach § 8 Abs. 2 APG mittels eines pp-Vortrages dar. Die seitens der Mitglieder rückgemeldeten kritischen Anmerkungen zu den bisherigen Sitzungen sowie die Anregungen zur künftigen Gestaltung werden ebenfalls vorgetragen. Herr Beyß weist darauf hin, dass jedes Mitglied im Rahmen der Einladung bzw. zu Beginn der Sitzungen die Möglichkeit hat, Themen einzubringen. Dies wurde in der Vergangenheit jedoch nicht genutzt.

Im Anschluss ergibt sich eine rege Diskussion zu möglichen zukünftigen Arbeitsthemen sowie Gestaltungsmöglichkeiten.

Die Anwesenden einigen sich darauf, eine Arbeitsgruppe zu gründen, in der spezielle Themen behandelt werden. Mitglieder der AG sind:

- Caritasverband Düren – Jülich, Dirk Hucko
- Seniorenhaus GmbH der Cellitinnen, Matthias Wolter
- Hospizbewegung, Gerda Graf
- Gemeinde Titz, Katharina Bölke
- Vorsitzende des Sozial-, Gesundheits- und Demografieausschusses, Birgit Strack
- St. Augustinus Krankenhaus, Sebastian Heilsberger
- low-tec, Gabriele Jendrzey
- Pflegezentrum Marienhospital, Menka Berres-Förster
- Ordnungsamt, Andreas Krieger
- Gesundheitsamt, PD Dr. Norbert Schnitzler
- Vertreter des Sozialamtes, Jutta Bensberg-Horn und Insa Breuer

Als mögliche Themenfelder werden genannt:

- Mobilität im Alter
- Stärkung des Präventionsgedankens
- Beteiligung älterer Menschen
- Fachkräftemangel in Pflegeberufen
- altengerechte Wohnungen / Quartiere / Infrastruktur vor Ort

In der nächsten regulären Sitzung der KKAP am 27.06.2018 wird die neu gegründete Arbeitsgruppe kurz vorgestellt. Alle Mitglieder der KKAP sollen sodann mittels Klebepunkten eine Priorisierung der Themen der Arbeitsgruppe vornehmen.

Als Sitzungstermin für die erste Sitzung der Arbeitsgruppe KKAP wird Dienstag, der 04.09.2018 um 14:30 Uhr in den Räumlichkeiten der Kreisverwaltung fest gehalten. Die Einladung erfolgt per E-Mail.

2. Anfragen

Es werden keine Anfragen im öffentlichen Teil der Sitzung gestellt.

II. Nichtöffentliche Sitzung

3. Anfragen

Es werden keine Anfragen im nichtöffentlichen Teil der Sitzung gestellt.

Der Vorsitzende bedankt sich bei den anwesenden Mitgliedern, wünscht der neu gegründeten Arbeitsgruppe viel Erfolg und schließt die Sitzung um 14.35 Uhr.

Hinweis:

Gem. § 2 Abs. 2 Satz 2 der Geschäftsordnung der kommunalen Konferenz Alter und Pflege sind die Mitglieder der Konferenz für die zeitgerechte Weiterleitung der Beschlüsse und Informationen an die entsendenden Institutionen verantwortlich.

Die Niederschrift kann über die Internetseiten des Kreises Düren unter http://www.kreis-dueren.de/kreishaus/amt/50/pflege/Kommunale_Konferenz_Alter_und_Pflege.php eingesehen werden.

gez.
(Georg Beyß)
Vorsitzender